



Pièces	10 Pièces
Superficie	317 m²
Référence	415
Prix	930 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

A vendre, ferme réhabilitée dans la campagne d'un village typiquement provençal. Cette belle ferme provençale du XVIII^{ème} siècle au charme conservé vous séduira par ses volumes et sa surface habitables de 317 M², sa charmante cour intérieure vous accueille dans l'ambiance de farniente. A quelques pas, la piscine a trouvé sa place sur un terrain d'un hectare arboré d'essences Méditerranéennes (oliviers, figuiers...). Maison familiale idéale pour une vie à la campagne sous le ciel provençal. A visiter chez cti immobilier en provence à vaion-la-romaine.« les informations sur les risques auxquels ...

For sale, in the countryside of a Provencal village. Hosted by a charming courtyard this beautiful Provencal farmhouse of the eighteenth century with charm preserved will seduce you with its volumes and living area of 317 m². Its land of one hectare planted with Mediterranean species (olive trees, fig trees...) as well as its swimming pool will fill you with joy. Property for sale by CTI real estate in Provence in Vaison-La-Romaine. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

